
平成２７年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

                                     質問日 平成２７年１２月１６日(水) 

 

質問順位１５ 野本 恵司 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

(1) 本庁舎改修後の庁舎のあり方について 

ア 行政事務のみの機能なのか 

イ 市民に開かれた庁舎とは 

ウ 職員の休憩スペースは 

(2) 第二庁舎の扱いは 

 

２ 教育行政 

(1) 文化・芸術振興について 

ア 文化振興について 

   (ア) 伝統文化へのアプローチ 

(イ) 市民活動の位置付け 

イ 芸術振興について 

 (ア)  芸術振興のあり方 

(イ) 芸術振興の目標 

ウ 今後の課題 

(ア) 目標の達成 

(イ)  振興条例の意義 

 

３ 環境経済行政 

(1) 景気回復について 

  ア 景気の現状と回復の見通しは 

  イ 景気回復の戦略をどう考えるか 

 

４ 健康づくり行政 

(1) 自殺対策について 

  ア 今年度の現状は 

イ 基本計画について 

ウ 来年度の施策の考え方 

 



質問順位１６ 坂 本 国 広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

(1) 地方版まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

  ア 少子化対策について 

   (ア)  結婚祝金について 

(イ) 出産祝金について 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 勤労青少年ホームについて 

  ア 勤労青少年ホームの現状と今後について 

  イ いい風ふきあげコンについて 

  

 

質問順位１７ 大 塚 佳 之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) 第７期鴻巣市分別収集計画について 

ア 各年度における容器包装廃棄物の排出量の見込み 

イ 容器包装廃棄物の排出の抑制を促進するための方策に関する事項 

(ア) 環境教育、啓発活動の充実 

(イ) 行政の施策 

(ウ) 過剰包装の抑制 

(エ) 事業所における廃棄物排出の認識 

ウ 分別収集を実施する者に関する基本的な事項 

エ 分別収集の用に供する施設の整備に関する事項 

オ その他容器包装廃棄物の分別収集の実施に関し重要な事項 

  カ 計画期間 

(2) 廃食油、可燃ごみ・不燃ごみについて 

ア 廃食油の収集状況 

  イ 可燃ごみ・不燃ごみの収集状況 

  

 

 

 

 



質問順位１８ 竹 田 悦 子 （一問一答式） 

 

１ 福祉こども行政について 

(1) 子育て世代の経済状況に対する認識・市としての子どもの貧困対策につ

いて 

(2) 保護者の負担軽減について 

  ア 放課後児童クラブ、教育標準時間認定利用者の非課税世帯も、利用者

負担をなしにすることについて 

  イ 保育所の時間外保育料、一時的利用料の保護者負担をなくし、市とし

て子育てを支援することについて 

(3) 難病患者手当について 

  ア 難病の範囲拡大による影響について 

  イ 手当を元の金額に戻すことについて 

 

２ 学校教育行政について 

(1) 就学支援制度の拡充について 

  ア 部活動、ＰＴＡ会費、メガネ代などを援助することについて 

  イ 就学援助制度について、毎年度保護者にお知らせ通知を配布すること

について 

(2) 特別支援教育について 

 ア 特別支援学級、通級指導教室の今後の整備計画について 

イ 保護者が、特別支援教育を希望する場合は、市としての支援態勢を整 

えることについて 

 

３ 市民行政について 

(1) マイナンバー制度について 

  ア 制度導入に伴う、職員の負担について 

  イ 番号通知カードが届かない人への対応について 

ウ 市職員課と情報連携を行う事業者の基礎項目評価について 

エ お知らせには、デメリットについてもきちんと伝えることについて 

オ 情報が漏えいした場合、誰がどのように収拾させ、誰が責任をとるの 

か伺う 

  カ 経済的徴兵制につながると危惧されているマイナンバー制度の中止・ 

撤回を国に求めることについて  

 

 



４ 環境経済行政について 

(1) 鴻巣行田北本環境資源施設について 

  ア ゴミの分別を徹底し、基本計画（案）は過大な計画にならないように

することについて市の考えは 

イ 建設候補地の地盤問題について、どのように検討されているのか伺う 

 


